

Decathlon se convierte en el patrocinador oficial de la marcha cicloturista Ibercaja Quebrantahuesos by TotalEnergies

28 mayo 24



Decathlon, la marca deportiva mundial multiespecialista, se convierte en patrocinador oficial de la marcha Cicloturista Ibercaja Quebrantahuesos by TotalEnergies, junto con su exclusiva Van Rysel RCR como bicicleta oficial del evento.

En los últimos años, Decathlon ha hecho una gran apuesta por el mundo del ciclismo. Su hito más reciente ha sido la colaboración con el equipo profesional galo Decathlon AG2R La Mondiale, con el que han desarrollado la bicicleta RCR en colaboración con la Oficina Nacional de Estudios e Investigaciones

Aeroespaciales francesa, para alcanzar el equilibrio perfecto entre aerodinámica, ligereza y rigidez.

Un modelo de alto rendimiento para aquellos ciclistas cuyo objetivo sea ganar, sea cual sea la ruta y desnivel. Un paso más de Decathlon para hacer accesible las maravillas del deporte a todos los usuarios, acercando un producto que compite en las carreras más importantes del mundo en ciclismo de carretera.

El director comercial de Ciclismo de Decathlon, Juanjo Uzquiano, ha compartido que *«para Decathlon es un orgullo ser patrocinador oficial de una de las marchas cicloturistas más importantes del calendario nacional y además que nuestra Van Rysel RCR sea la bicicleta oficial del evento. Contribuir a la accesibilidad al ciclismo a aquellas personas que se inician en el deporte, y al mismo tiempo, poder satisfacer las necesidades del usuario más exigente y de mayor rendimiento, con nuestra nueva Van Rysel RCR con las que nuestro equipo Decathlon AG2R compite y gana carreras dentro del circuito profesional, es nuestra mayor satisfacción»*.

La nueva Van Rysel RCR cuenta con diferentes montajes y transmisiones disponibles para los amantes del ciclismo:

- [RCR Rival AXS White](#)
- [RCR Force AXS Negro](#)
- [RCR Pro Ultegra Di2 Caoba](#)
- [RCR Pro Ultegra Di2 carbono bruto](#)

Por su parte, Aitor Jiménez, el director de Octagon Esedos empresa coorganizadora, ha destacado la relevancia del nuevo socio en el sector deportivo: *“Decathlon tiene un espacio en la mente de cualquier deportista, sea del nivel que sea y practique la disciplina que practique. El compromiso de Decathlon con el deporte y su accesibilidad tienen mucho que ver con la Quebrantahuesos. Somos una marcha abierta y, pese a estar celebrando ya nuestra 33ª edición, queremos seguir sumando nuevos participantes porque queremos que todo el mundo disfrute de lo especial que es el espíritu QH”*.

La Marcha Cicloturista Ibercaja Quebrantahuesos by TotalEnergies 2024 se celebrará el próximo 22 de junio de 2024 en Sabiñánigo, donde arrancará y finalizará el emblemático recorrido por los puertos de Somport, Marie Blanque, Portalet y Hoz de Jaca.

